
令和３年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和３年９月１５日（水） 

  

質問順位７ 金澤 孝太郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

 (1) 「学校における働き方改革基本方針」に基づく、本市小・中学校の働き方 

改革の推進について 

  ア 「学校における働き方改革基本方針」における、埼玉県と本市の目標達成に 

向けた取組・計画の比較について 

  イ 目標達成に向けた取組・計画である、健康の保持増進、業務量・環境の 

改善、保護者・地域との連携について、教育委員会が把握している現状と 

今後の課題について 

 

２ 総務行政 

 (1) 令和２年度から導入した「会計年度任用職員制度」について 

  ア 「会計年度任用職員制度」導入後の現状と課題について 

  イ 質の高い行政サービスが提供できる、評価と処遇について 

 

３ 都市建設行政 

 (1) 良好な景観形成を維持する、屋外広告物の設置・維持について 

  ア 県からの事務の権限移譲である、屋外広告物の掲示物件の設置・維持等に 

対する規制管理について 

  イ 景観行政を行う本市による、独自の屋外広告物条例の制定について 

 

 

 

質問順位８ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ 誰一人取り残さない学びの提供について 

(1) 不登校や病気で学校に行けない児童生徒にＩＣＴ教育による学習の機会を 

提供することについて 

ア 不登校または何らかの理由で教室での授業に出席できない児童生徒の状況 

  イ 学習者用端末の「個に応じた学び」の特性を生かし、児童生徒の家庭での 

学びの機会をどのように確保するか 

   (ア) 適応指導教室で学ぶ児童生徒への対応 

   (イ) 教室外登校（さわやか相談室・保健室等）で学ぶ児童生徒への対応 

   (ウ) 部分登校の児童生徒への対応 

   (エ) 学校に行っていない状態が一定期間以上ある児童生徒への対応 

  ウ Ｗｉ－Ｆｉ環境のない家庭の学びの保障をどのように図るのか 

   (ア) Ｗｉ－Ｆｉ環境のない家庭でも学習者用端末活用でできる学びはあるか 



  (イ) Ｗｉ－Ｆｉ環境の整備の取組 

 

２ 多様性を考慮した中学校制服のあり方について 

(1) 県内の多くの学校が導入を始めている女子生徒のパンツスタイル導入につ 

   いて 

  ア 市内中学校における男女制服の現状 

  イ 機能性に応じた観点からの導入の考え 

  ウ 多様性に応じた希望からの導入の考え 

  エ 小学校５・６年生の保護者へのアンケート実施は可能か 

 

３ 新型コロナウイルス感染症を経て新しい生活様式への対応 

(1) 地域の利便性と市内事業者支援を考慮したキッチンカー等による出店の 

機会創出について 

  ア 公共施設におけるキッチンカー等出店の県内自治体の取組状況 

  イ 本市において公共施設敷地内での販売・出店はどのような場合に可能とな 

るのか 

  ウ 市内事業者支援の観点からの本市での導入の考え 

 

 

 

質問順位９ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 新ごみ処理施設について 

  ア ２市１町の職員レベルでの勉強会について 

 

２ 教育行政 

 (1) 笠原小学校通学区域の児童の安全確保について 

  ア スクールバスの運行について 

  イ 通学路の整備について 

 (2) 鴻巣市各小・中学校の不登校の現状について 

 

３ 建設行政 

 (1) 洲崎橋の架け替えについて 

 

４ 市長政策行政 

 (1) 笠原小学校の跡地利用に関するアンケート調査について 

 

 

 

 

 



質問順位１０ 頓所 澄江 （一問一答式） 

 

１ 通学路の安全対策 

 (1) 通学路の安全確保について 

  ア 通学路の危険箇所の把握について 

  イ 通学路の安全確保に向けた継続的な取組について 

  ウ 関係部局・関係機関等の連携・協力による通学路の安全確保について 

  エ 交通安全教育の取組について 

  オ スクールバスの導入について 

 (2) 吹上小学校の通学路の安全確保について 

  ア 「通学路の安全確保に向けて洲崎橋周辺への交通規制の要望書」について、

鴻巣警察署の見解はどのようなものか 

  イ 洲崎橋における通学路の安全対策について各関係部局の対応は 

  ウ 洲崎橋の通学路の安全確保に向けて今後の取組は 

 

２ 教育行政 

 (1) 小・中学校の適正規模及び適正配置について 

  ア 小・中学校の適正規模及び適正配置の取組について 

  イ 小規模校・大規模校について 

  ウ ３５人学級の導入について 

  エ 小中連携教育の推進について 

 

３ こども未来行政 

 (1) 支援対象児童等見守り強化事業について 

  ア 事業の実施状況について 

  イ 今後の取組について 

 

 

 

質問順位１１ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

１ 環境経済行政 

 (1) ＰａｙＰａｙの利用状況（キャッシュレス型消費活性化事業）について 

  ア 前回と今回の利用状況は 

  イ 財源・予算は 

 (2) ごみの出し方について 

  ア 絨毯・布団等の出し方を市民に理解してもらうには 

  イ 資源回収・資源袋へ入れるものの理解は 

 

２ 都市建設行政 

 (1) 休日の道路・上下水道の補修体制について 

  ア 休日の補修体制はあるのか 

  イ 市民が危険箇所を発見した場合は 



 (2) 道路の危険箇所の点検及び修繕について 

 

 

 

質問順位１２ 織田 京子 （一問一答式） 

 

１ ＧＩＧＡスクール・有害サイト対策について 

 (1) 小中学校２７校のうち、積極的に活用している小中学校は何校あるのか 

 (2) 家への持ち帰りは始まったのか 

 (3) 有害サイトから児童生徒を守るための対策は 

  ア 保護者への説明は 

  イ 教職員の知識は 

  ウ 児童生徒への対応は 

 (4) フィルターの活用について 

 

２ カーボンニュートラルを市から発信することについて 

 (1) 市で保有している車について 

  ア ＥＶ車の台数は 

 (2) 市の施設（公民館等）の太陽光発電設備の設置について 

 (3) カーボンニュートラルを市から発信していくことについて市の考え方は 

 

３ 放課後児童クラブの委託先の資質について 

 (1) 委託先の人事内容は 

  ア 放課後児童クラブ従事者の資格は 

  イ 研修の回数と内容は 

  ウ 採用の基準は 


